



Dossier suivi par:

Versailles, le 30 avril 2024

Laetitia Rouhaud IA-IPR d'histoire-géographie Référente académique « mémoire et citoyenneté » Tél : 01 30 83 40 44

Laetitia.Rouhaud@ac-versailles.fr

Lauréats du concours La Flamme de l'Égalité – session 2024 – académie de Versailles

Onze établissements scolaires de notre académie ont participé au concours, donnant lieu à de nombreuses réalisations sur le thème « *Résister à l'esclavage : survivre, s'opposer, se révolter* ». Parmi elles, six ont remporté un prix académique, dont deux qui représenteront notre académie au niveau national en 2024-2025.

<u>Prix académique, catégorie collège</u>: la classe de 4e SEGPA du collège Maryse Bastié de Vélizy-Villacoublay (78) a réalisé le manga intitulé « Kayodé ou le voyage d'un esclave » : https://www.laflammedelegalite.org/8aCg1w/kayode-6607fd1eb24dc.pdf

<u>Prix académique, catégorie lycée</u>: la classe de 1ère professionnelle du <u>lycée professionnel des Métiers Nadar de Draveil</u> (91) a réalisé un « Abécédaire de la résistance à l'esclavage ». https://www.laflammedelegalite.org/8aCg1w/film-esclavage-2.0 660800063106a.mp4

<u>Prix coup de cœur, catégorie collège</u>: la classe de 4e du collège Robert Doisneau de Montrouge (92) avec le projet « Des femmes en résistance ».

<u>Mention spéciale, catégorie collège</u>: la classe de 4e du collège Lamartine de Houilles (78) avec le projet « Dans un mouvement ».

<u>Prix coup de cœur, catégorie lycée</u>: la classe de seconde du lycée Alfred Kastler, Cergy-Pontoise (95) pour le jeu « Cluedo : qui a tué le maître ? ».

<u>Mention spéciale, catégorie lycée</u>: la classe de première du *lycée George Sand, Domont* (95) et le zootrope intitulé « Porter la voix et rompre le silence ».